

Ternand

Peinture et photo à la Maison des expositions



L'une peint et l'autre photographie, toutes deux illustrent par des mots leurs œuvres, mais là s'arrête la comparaison.

Issue d'une famille de viticulteurs du Beaujolais, autodidacte, Claire Crozier a été encouragée très jeune à peindre et à écrire. Elle intitule son exposition "L'âme du peintre"... Tout un programme ! En fait, elle peint à l'huile sur des toiles ou sur des plaques de bois dont elle décide la forme, c'est ce qui fait l'originalité de ses créations. Elle a décroché à Lamure pour venir accrocher à Ternand.

Laurence Chabalière habite

Saint-Loup. Son appareil saisit "des instants de villages". Ce sont des scènes de vie dans des villages du Beaujolais des Pierres dorées où les personnages n'ont pas beaucoup d'importance et sont souvent de dos, sauf les chats... Cela traduit une émotion et beaucoup de sensibilité. Elle fait tout elle-même, y compris le développement de ses photos avec une imprimante spéciale.

Les deux artistes seront présentes à la Maison des expositions les 4 et 5 août de 10 h à 19 h.

■ **Mireille Dumas**

Correspondante locale de presse